

Miteinander leben,
voneinander lernen



OTTO-HAHN-SCHULE

Heusenstamm, 31.01.2024

Liebe Eltern,

mit dem Beginn des zweiten Schulhalbjahres möchten wir unsere Kommunikationswege an der Otto-Hahn-Schule optimieren. Daher werden wir ab dem 05.02.2024 die SchoolFox-App als sichere Alternative für WhatsApp, Elternbrief und Telefon nutzen. Alles was Sie als Eltern dazu brauchen ist ein Zugang zum Internet sowie ein Smartphone, Tablet oder PC, eine Mailadresse und ein persönliches Kennwort.

Der große Vorteil von SchoolFox besteht vor allem darin, dass Sie Ihr Kind zukünftig über Ihr Endgerät direkt in der Schule krankmelden und nicht mehr über Hausaufgabenheft, Mail an die Verwaltung oder Telefon. Hierdurch kann eine sehr viel zeitnähere Information der Eltern über in der Schule vermisste Kinder erfolgen als dies bisher der Fall war. Auch alle Elternbriefe erhalten Sie zukünftig direkt auf Ihr Endgerät, können diese in die Sprache Ihrer Wahl übersetzen lassen und sind dadurch immer auf dem neusten Stand, was in der Schule gerade passiert.

Weiterhin können Sie mit den Klassen- und Fachleitungen kommunizieren, sich zu Elternsprechtagen anmelden und vieles mehr. Auch die Kommunikation der Eltern untereinander ist über SchoolFox möglich.

Als Eltern laden Sie sich beispielsweise die SchoolFox-App auf Ihr Handy/Tablet. Anschließend registrieren Sie sich mit einer Mailadresse und einem persönlichen Kennwort (eine Anleitung dazu finden Sie im Anhang). Von der Klassenleitung haben Sie einen Infobrief mit einem Code erhalten, welchen Sie in der App eingeben. Dadurch werden Sie automatisch mit Ihrer Klasse und der Klassenleitung verbunden. Besonders wichtig bei der Einrichtung Ihres SchoolFox-Accounts ist auch die Eingabe eines Notfallkontaktes, damit die Schule Sie oder eine Vertrauensperson bei einem Notfall mit Ihrem Kind sicher erreichen kann. Alle Daten sind DSGVO-konform abgesichert.

Bei Fragen zur Einrichtung oder zum Umgang mit SchoolFox nehmen Sie bitte Kontakt mit dem Schulelternbeirat (seb@otto-hahn-schule.com) auf. Voraussichtlich wird es nach den ersten Einführungswochen die Möglichkeit geben, in einem Onlinetreffen bestehende Fragen zu klären. Hierzu erhalten Sie noch einmal eine separate Nachricht. Weitere Informationen finden Sie auch auf der Internetseite <https://foxeducation.com/de/foxeducation/support/>. Bitte achten Sie auf eine möglichst zeitnahe Registration in SchoolFox, da die Schule nach einer Übergangszeit von zwei Wochen spätestens ab dem 26.02.2024 ausschließlich per SchoolFox kommuniziert. Nur so ist sichergestellt, dass Sie alle relevanten schulischen Informationen auch rechtzeitig erhalten.

Ich freue mich darauf, mit Ihnen zusammen den nächsten Schritt in Richtung guter Kommunikation zu gehen und hoffe auf Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen,

C. Daug

Philipp-Reis-Str. 52 - 54 - 63150 Heusenstamm
Telefon: (0 61 04) 52 99 - Telefax: (0 61 04) 12 30
verwaltung@otto-hahn-schule-heusenstamm.de
www.otto-hahn-schule.com